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В 1991 году необходимо заготовить:

сена — 1861 тонну,

сенажа — 12385 тонн,

соломы — 1597 тонн,

обезвоженных кормов — 1000 тонн,

зеленой массы на силос 52288 тонн,

зернофуража — 2558 тони,

Всего кормов в кормовых единицах —

25640 тонн.

Указ
Президиума
Верховного

Совета
РСФСР

„ «О ВЫБОРАХ ГЛАВ U
МЕСТНОЙ АДМИНИСТРА-!?

v ЦИИ НА ТЕРРИТОРИИ !? Подходит к концу первый
?! РАЙОНОВ ГОРОДОВ, ПО. Is месяц осени. В прошлом году

?! СЕЛКОВ И СЕЛЬСОВЕ. j? к этому времени труженики
$'ТОВ». )? всех пяти совхозов района иол-

^1 В соответствии с поста- 1? ностью справились с уборкой
У новлением ВС РСФСР «О |? зерновых. А нынче всех под-

ВСЕ ВЫРАЩЕННОЕ — УБРАТЬ И СОХРАНИТЬ

Заготовлено:
сена — 19722 тонны.

сенажа — 17959 тонн,

обезвоженных кормов — 1117 тонн,

зеленой массы на силос — 40790 тонн,

соломы — 604 тонны,

зернофуража — 1900 тонн.

Всего кормов в кормовых единицах —

22762 тонны.

ТЕМПЫ НЕ ПОСПЕВАЮТ ЗА ВРЕМЕНЕМ

?| порядке введения в действие I? водит
г»   ПП8КЛ П . ГЛ  , V ГЛР

V?; СТАНОВЛЯЕТ:
?! Районным, городским, по. 1?
?| селковым и сельским Сове 1?

там народных депутатов

^1 провести выборы глав мест-

{! ной администрации 24 нояб.
S! ря 1991 года. !^

Р. ХАСБУЛАТОВ.
Первый заместитель

Председателя ВС
РСФСР.
Москва,
РСФСР.
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Дом Советов

6 сентября 1991 г.

совхоз «Сланцевский»,
почти

выращенного
мо-

жет стать в какой-то мере

оправданием высокая урожай-
ность зерновых. Но, может, в

таком случае надо было прп-

гласйть на помощь ■ комбайне-
ров из других хозяйств. Ведь
поступали же так, например,

старопольцы в прошлые годы.

Медленнее, чем в предыду-

щую уборочную страду, идут

нынче дела и на картофельных
плантациях. Даже земледельцы
совхоза «Родина», которые

прошлой осенью к этой дате

завершили копку картофеля, в

этом году подзамешкались. ра» полностью закрыли план

Вначале понадеялись на сту. по семенам. А убирать в це-

дентов, а когда поняли, что лом по району осталось карто.

студент нынче не тот, решили феля лишь на 100 гектарах

воспользоваться услугами го-

рожан, но сделали это слиш-

ком поздно. Вот если бы при-

бегнуть к этому двумя.тремя

педелями раньше, то и урожаи'
бы весь был уже в закромах и

потерн были бы меньше.

А последний фактор нынче

имеет .особенное значение.

Ведь па сегодня совхозами по-

ставлено в торговую сеть все-

го-навсего 655 тонн картофе-

Не шибко высокими, если

не сказать очень низ-

кими, темпами ведется сей-
час и уборка овощей и кор-

мовых корнеплодов. Послед-
них больше всего убрали зем-

ледельцы совхоза «Родина» —

с 27 гектаров, что составляет

22 процента к общей площади

при урожайности 307 центне-

ров с гектара. Не приступали

вовсе к сбору овощей и корне-

СВЕДЕНИЯ

об уборке зерновых, картофеля и овощей, вспашке зяби

в совхозах района на 24 сентября текущего года

(по данным агрослужбы ПМО «Сланцевское»)

Наименование
совхозов

, Л
а, X
ш «

га д

й й£ о
О й

и
5
S
vo
О Q

Н
д

2 'SГС о гг

'8*8-8
S ftS s
ш • v»» t* аз со _

S §* £ -в* =2 2 gS я

®ё°£'-г2. к й -

к уш sfio o-Ss» S-Su o-Sra.g

ля, что составляет 23 процента плодов в совхозе «Осьминокий».
к заданию. Более того, боль. А вот с заготовкой кормов

шинство хозяйств даже план по в этом году все совхозы поста-

закладке семян еще не выпол- рались. И в целом по району
нили. Так, земледельцы совхо- картина обнадеживающая. Если
за «Старопольский» заложили в прошлом году на эту дату на

на семена только 66 процентов каждую голову крупного рога.

клубией от необходимого коли, того скота приходилось по 13,2
чества, «Родины» — 70, «Слан, центнера кормов в кормовых

цевского» — 82 и только сов- единицах, то нынче уже 18
хозы «Осьминокий» и «Авро- центнеров.  

СВЕДЕНИЯ  

о заготовке кормов по совхозам района на 24 сентября

текущего года

(по данным агрослужбы ПМО «Сланцевское»)

Заготовлено (в тоннах)

аименование

хозяйств
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«Родина» 100 21,7 75 71 33 104 29

«Старопольокий» 100 17,4 80 73 62 76 19

«Осьминокий» 1 00 14,7 96 73 89

< Аврора » 100 24,3 92 1 16 43 190 10

«Сланцевский» 85 31,9 94 83 69 204 20

По району 97 21,6 86 83 41 148 27

19,9 4860 261 6595 500« Родина»
«Аврора» 19,9 3487 38
«Сланцевский» 18,3 4441 126
«Старопольский» 17,5 3974 50
«Осьминокий» 13,3 3000 129

П

4200
3320
3844

400
550
300
150

5740 85
5462 89
9767 96

1 2653 91
7168 75

о району: 18,0 19720 604

ЯРМАРКА СОСТОИТСЯ ПРИ ЛЮБОЙ ПОГОДЕ
Впервые в нашем городе в ближайшую субботу со-

стоится школьная ярмарка. Здесь будет продаваться

продукция, изготовленная ребятами в школьных мастер-

ских, а также овощи, выращенные на пришкольных

участках.

—■ Цель нашей ярмарки, —

говорит инспектор гороно по

трудовому обучению R. В. Жа-
воронков. — показать возмож-

ности школ. Это и пропаганда
творческого отношения к «скуч-

ным» урокам труда. Надеемся,
что и у многих школьных руко-
водителей прибавится уверен-
ности, появятся новые интерес-

ные идеи.

Разумеется, школа — не за-

вод и не фабрика, и не ее дело
— выпуск товаров народного

потребления. Но почему бы и

не поучаствовать в таком по-
лезном деле, если есть жела-
ние, тем более — в условиях
тотального дефицита. Выпол-
няется при этом и школьная

программа по -обучению техни-
ческому и обслуживающему

труду.
Нынче большинству хозяек

некогда заниматься изготовле-
нием милых домашних вещиц,
одновременно уютных и полез-
ных. Поэтому, наверняка, най-
дут своих покупателей разно-

образные салфеточки, кухон-
ные прихватки, хозяйственные
сумки, вышивки. Среди мно-
жества необходимых мелочей
на импровизированных прилав-

ках появятся черенки для ло-
пат и рукоятки для напильни-
ков, грабли и совки, подсвечни-

ки и разделочные доски. Орга-
низаторы ярмарки заранее про-
сят покупателей быть снисхо-

дительными: ведь работы уче-

нические, не серийного произ-

водства. И тем не менее, мы

знаем, с каким мастерством

могут работать наши дети, если

дело им по душе. Вспомним
хотя бы выставки поделок в

городском музее.

Серьезную продукцию выно-

сит на ярмарку кооператив

ПТУ № 15: детские халаты,

постельное белье, мужские ру-

башки, рабочую одежду. Сель-
ские школы, а также ПТУ
№ 57 привезут капусту, мор-

ковь, свеклу и, конечно, кар-

тофель. Предвидится интерес к

яблокам, которые тоже ожида-
ются в продаже.

Разумеется, сам собой нап-

рашивался вопрос о ценах.

— Определять их будут про-

давцы: школы и училища. Це-
ны должны быть разумными,

— несколько загадочно ответил
Владимир Вениаминович.

Как распорядиться выруч-

кой, также решат сами ребята.
А гороно после подведения ито

гов определит лучших участни-
ков, отметит наиболее актив-

ных организаторов.

Итак, 28 сентября на правом

берегу Плюссы в парке возле

аттракционов ровно в 11 часов

веселые зазывалы и скоморохи

откроют ярмарку. Свои киоски

обещали поставить здесь также

городской торг и комбинат об-

щественного питания. Пригла-
шены к участию и совхозы

района со своим товаром. Так
что, если все пройдет, как за-

думано, наш город обзаведется
еще одной доброй традицией.
Тем более, что все желающие

смогут высказать свои пожела-

ния организаторам и сделать

заявки на будущее.

С. ШИШКИНА.

1900 40790 89

МУЗЫКАЛЬНАЯ
ШКОЛА

В СЛАНЦАХ-
ВЫП

КЛН М ВЫТЬ?
Опубликованное мнение

председателя городского на-

родного суда Г. Е. Прокофь-
евой окончательно убедило,
что здание бывшего ГК
КПСС необходимо передать

детской музыкальной школе.

Оборудовать архивы для
суда можно и не в центре
города. Ожцдать доставки
заключенных Нескольким
взрослым людям, сидя в

теплом помещении, легче,

чем трем сотням детей на

ветру, дожде и . морозе
стояп. по 30-40 минут па
остановках по два три раза
в день. (Бывает, с таким ин-

тервалом ходят автобусы).
А дети учатся и в общеоб-
разовательных школах, надо

подумать не только об их

удобствах, по и об их здо-

ровье.

Далее тов. Прокофьева
сообщила: «А теперешнее

здание суда, я-думаю, впол-
не подойдет музыкальной
школе». Такое заключение

подводит к выводу, что зда-

ние суда не ветхое, ведь ни-

когда ранее не было слышно
о необходимости его замены.

О музыкальной школе не-

сколько лет ведутся дебаты,
со стороны власти даются

обещания, заверения... Жаль,
что обещания не выполня-

ются, и никто за это не от-

вечает.

Хотелось бы, чтобы в

центре города звуки музыки

и концертные афиши при-

влекали внимание горожан.

Вместо заключенных в на-

ручниках приятнее видеть

потоки детей с нотными пап-

ками и музыкальными ин-

струментами. Возможно, и

правонарушений среди детей
будет меньше, если мы бу-
дем внимательнее к ним.

Педагоги школы имеют

творческие возможности,
чтобы научить детей и взрос-

лых слушать и понимать му-

зыку, частично восполнят

отсутствие филармонии.

В музыкальной школе

проходят прекрасные кон-

церты. Это не самодеятель-

ность. Многие играют и

поют на профессиональном
уровне, и после окончания

музыкальной школы посту,

пают в музыкальные учеб.
ные заведения. Основной со.

став педагогического коллек.

тива детской музыкальной
школы — это бывшие ее

выпускники.

Давайте рассудим по со-

вести, подумаем о воспита-

нии подрастающего поколе-

ния, о будущем нашего го-

рода. На деле докажем, что

дети — привилегированный
класс нашего общества. Не
всегда правы те, у к яо

больше прав.

СОЛОВЬЕВЫ, ИЛЬИ-

НЫ, ФЕДОРОВА,
жители города.
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СОВЕТЫ и ЖИЗНЬ Щ

ДЕНЬ ДЕПУТАТА
20 сентября прошел очередной День депутата. Перед

собравшимися выступил управляющий делами исполкома,

юрист горисполкома А. И. Гилав, который рассказал об ос.

новных положениях Закона РСФОР < 0 местном самоуправ-

лении в РСФСР». Затем он ответил на вопросы депутатов.

Выступление первого заместителя председателя горис-

полкома Г. А. Канюхова было поовящено общим принципам

приватизации жилого фонда.

РЕОРГАНИЗАЦИЯ КОМИССИЙ
На недавнем заседании пре.

зидиума горсовета было обсуж.
дено несколько вариантов реор.

ганизации постоянных комиссий.
После дискуссии пришли к еди.

ному мнению; вместо 13 комис-

сий образуются 9. Каким об-
разом? Три комиссии — по

вопросам жилнщно . комму-

нального хозяйства и производ.

ственной инфраструктуре, по

строительству и архитектуре, по

промышленности и научно.тех.

ническому прогрессу объедини,
лись в одну. Комиссия полу,

чила название — пО социаль.

ному развитию и жилнщно.

коммунальному хозяйству.

В одну комиссию — по на.

родному образованию, культуре,

спорту и молодежной политике

— объединились две комиссии:

по народному образованию и

культуре, по делам молодежи,

физкультуре и спорту.

В одну комиссию — по за-

конности, самоуправлению и

гласности — объединились две

комиссии: по развитию самоуп-

равления, сотрудничества с об.
щественными организациями,

гласности и по законности и

правопорядку.

В остальных комиссиях изме-

нений нет.

Зачем нужна эта реорганиза-

ция? В связи с реорганизацией
структуры Совета согласно За.
ко.ну «О местном самоуправле.

нии в РСФСР». Вместо прези-

диума горсовета должен быть
создан малый Совет, в котором

должна быть представлена

только одна десятая часть депу.

татов горсовета — 12 чело-
век. В него должны обяза-
тельно войти председатель и

заместитель председателя гор.

совета, а также председатели

постоянных комиссий. Преду-
сматривается также ротация не.

скольких членов малого совета.

Последнюю точку поставит сес.

сия горсовета.

ВСТРЕЧА  —

С ИЗБИРАТЕЛЯМИ
На 19 сентября была на.

значена встреча депутата

горсовета С. В. Нарушевича
со своими избирателями —

жителями домов № 22 и

№ 24 по улице Шахтерской
Славы. Состоялась ли она?
Ведь на совместные ветре,

чи нескольких депутатов по.

рой приходят два \ три из.

бираталя: люди все меньше

верят в реальную власть на.

родных избранников, в их

помощь при решении жи-

тейских проблем.
— Встреча состоялась, —

сказал Сергей Владимирович.
— Проходила она во дворе

этих домов, пришло 8 чело,

век. Какие вопросы волну,

ют избирателей? Да в ос.

новном те же, что и боль,
шинство жителей города.

Жаловались на невнимание к

их проблемам работников
ЖЭКа № 5, когда многие

заявки, мягко говоря, «от.

футболивают». Говорили,

что неисправна канализация

в пятом подъезде дома

№ 24, но мар не принима-

ют. С горячей водой пере-

бои. Не завершено благо-
устройство дворовой терри.

тории, на детской площадке

непролазная грязь.

А как расценить то, что

по неделям не убираются с

лестничных площадок ведра

с пищевыми отходами? Раз.
ве не пригодились бы они на

корм скоту?
— Это ведь не первая

Ваша встреча с избирателя,
ми?

— Конечно, не первая.

Живу в одном из этих до.

мов.

— Сергей Владимирович,
Вам, как депутату, за про.

шедшие полтора года уда-

лось оказать влияние на ре-

шение каких-то проблем из.

бира гелей?
— Кое. что удалось еде.

лать. Начато благоустройство

дворовой территории, сдела-

но уличное освещение. По.
ходил по разным инстанци-

ям, но помог наладить улич-

ное освещение только ди.

ректор ЛПО «Ленинградсла-
нец» депутат Г. Б. Фрайман.

Что еще сделано? Помог
в установке телефона изби-
рательнице, которая остро в

нем нуждалась, по моему хо.

датайству сделан пересчет

оплаты за использование го-

рячей воды — ее не было
около полутора месяцев, и

почему люди должны были
платить за это время?

Но все это, считаю, малые

дела. Честно говоря, борясь
за депутатский мандат, ду-

мал, что могу больше еде.

лать. Не только лично я, но

и в целом горсовет. Сейчас
приходит разочарование —

по-прежнему у депутатов ма.

ло реальной власти, а, зна-

чит, и реальной возможности

помочь избирателям.

Записала
Т. ШИХОВА.

ОТКРЫВАЕТСЯ КЛУБ
Веоной нынешнего года Выскат.

ский сельский Совет выступил с

инициативой открытия на цент,

ральной усадьбе совхоза «Родина»
молодежно . оздоровительного клу-

ба. Подходящее здание нашлось

— это здание старой школы. И
заинтересованный человек на дол.

жность руководителя клуба то.

же — у С. А. Полякова есть про-

фессиональные навыки спортив-

ной, физкультурной работы.
Практически на себя он взял

косметический ремонт здания. Де.
путат сельского Совета А. Ф.
Лакшин сделал электропроводку.

Работники Совета побеспокоились
о приобретении необходимого обо.
рудования.

— И сейчас молодежно - оздо-

ровительный клуб практически го.

тов принять желающих заниматься

в нем, — сказала председатель

Выскатского сельского Совета
С. А. Лахно. — Планируем от.

крыть его 1 октября. Будут рабо-
тать тренажеры, установили биль-
ярд, теннис. Открыт клуб будет
с 16 до 23 часов. Занятия в нем

будут платные, вопрос о расцен-

ках сейчас решаем. Естественно,
для детей, для школьников они

будут ниже, чем для взрослых.

Но желающие посещать клуб есть.

Это хорошо знаю. И, думаю, заня-

тия в нем будут интересными и

полезными. <

ДЛЯ УЧАСТИЯ В УБОРКЕ УРОЖАЯ
Отработать два дня на уборке моркови — такое решение принято

работниками Выокатакого сельского Совета. ’

— И такую работу мы планируем проводить среди населения, пен.

сканеров, надо убрать с поля выращенный урожай, — сказала предсе-

датель сельского Совета С. А. Лахно.
Подборку подготовила Т. КРЫЛОВА.

О ПОДВИГЕ ПА НФИЛОВЦЕВ 

г. Н 50-ЛЕТИЮ БОЕВ

ИХ БЫЛО НЕКак часто в последние из

послевоенных лет, касаясь

истории Великой Отечествен,
ной войны, мы использовали

девиз «Никто не забыт и ни-

что не забыто» и искренне ду-

мали, что это действительно
так. Но на деле оказались за

бытыми, когда по бездушию,
когда преднамеренно, сотни ты.

сяч погибших и многие из жи-

вых. Среди них — и истинные

герои.

В нашей пропаганде героями
стали те, имена которых про-

шли через политические и осо-
бые отделы и партийную цен-

зуру. Герой должен был быть
разрешенным, а не сам по се-

бе. Этот принцип очень многое

иоказил в истории войны. И
несмотря на строгость отбора,
на волне патриотической про-

паганды всплывали искажен-

ный картины событий и приду-
манные герои. Иногда торопли-

вые сообщения авторитетных во-

енных журналистов, непроверен-

ные, но угодные политорганам

факты становились безудержной
пропагандой подвига. При этом

обыкновенные герои превраща-
лись в чудо-героев, или обык-
новенные патриоты, принявшие

мученическую смерть — каких

было тысячи, подобно Зое Кос-
модемьянской — превраща-

лись в канонизируемых святых.

И как при этом жалко тех,

на чьем хребте такие герои

въехали в историю, — подлин-

ных героев, которых не награ-

дили, не похвалили и не поми-

нают.

Эти замечания напрямую от.

носятся к мифу о 28 героях,

панфиловцах, вставших грудью

на пути фашистов к Москве. А
ведь до сих пор в учебниках,
рассказах, повестях, фильмах,
музеях присутствуют эти вы-

думанные 28. И в каком коли,

честве книг и военного изда-

тельства, и прочих этот эпизод

почти слово в слово переписы-

вался, разукрашивался. И де-

лали это все: от солдата до

маршала, от фронтового газет-

чика до маститого писателя.

Кто-,нибудь возмутится: раз.

ве не было подвига панфилов-
цев у Дубосекова, разве буду-
щие маршалы Жуков и Канав
вместе с членами военных со.

ветов фронтов (в частности, и

Булганин) могли подписать

фальшивки? Конечно, коман-

дующие . Фпонтами не винова-

ты . — снежную бабу делают из

комьев. Подвиг был, но он был
не такой по значению и не 28
героев его совершили. Оказы-
вается, «детей перепутали»,

запеленали и взяли для славы

наобум, кого придется, кто

подвернется под руку — и

прежде всего мертвых.

О чем же писали в газетах

и книгах многие годы? Возь-
мем книжку К. И. Букова, под-

готовленную институтом исто-

рии партии МГК КПСС, Москва,
1962. Называется она «Победа
под Москвой» и издана издатель-

ством «Просвещение». «В битве

под Москвой, как и на других

фронтах, крепла доказанная в

боях любовь советских людей к

своей Родине, несокрушимая

дружба народов нашей страны.

У разъезда Дубосеково, вблизи
Волоколамска 16 ноября 1941
года разгорелся бой, которому

суждено было в какой.то мере

определить исход невиданной
битвы и войти в историю».

Обратите внимание на слово-

блудие: «...определить исход

невиданной битвы...» Цитируем
далее: «28 человек вступили в

беспримерное единоборство с

50 фашистскими танками и вы-

играли его. Выиграли, ибо фа-
шистские танки так и не смог-
ли прорвать оборону на этом

участке». Во всем цитируемом

нет ни слова правды. Далее в

художественной форме (явная
заслуга кого-то из журнали-

стов) приводятся слова уми-

рающего солдата Ивана Ната-
рова как завещание погибших
героев человечеству (не кому-

нибудь, а человечеству). Пос-
ледними его словами были:
«Мы погибли, но мы победи-
ли». Ниже приводится справка

редакции о том, что из 28
гвардейцев в живых осталось
пять героев.

Не знаем, как редакция счи-

тала героев, но среди тех, кому

было присвоено звание Героя
Советского Союза, оказалось

два человека, одного из кото-

рых можно считать явным пре-

дателем. Один из них — Д. А.

Кужебергенов, в чем он сам

сознался, попал в плен к нем-

цам до начала боя и в бою не

участвовал. Со вторым — И. Е.
Добробабиным еще хуже. 0.н не

только оказался у немцев, но

еще служил в немецкой поли,

ции в селе Перекоп. Затем слу-

жил снова в Красной Армии,
получил другие награды. В

1948 году за пособничество фа-
шистам был приговорен к

длительному ороку заключения,

сидел До 1955 года (когда был
амнистирован). До середины

1988 года посылал в вышестоя-

щие органы жалобы и просьбы
о полной реабилитации и воз-

вращения звания Героя. При
этом он в течение ряда лет

утверждал, что, заменив вы-

бывшего командира взвода,

к- о манд овал двадцатью восьмью

панфиловцами в течение всего

боя вместе с политруком Клоч-
ковым (последний является ге-

роем безусловно, хотя и ему

приписано кое-что лишнее).
И. Е. Добробабин одно время

был героем газетных очерков и

телевизионных передач.

Только на 31 декабря 1988
года было установлено и доп-

рошено 57 свидетелей, знав-

ших этого «героя» по периоду

его службы в полиции. И он

вынужден был признать, «что

в 1948 году был правильно

осужден за свою пособническую
деятельность». Есть все осно-

вания предполагать, что он да-

же не был свидетелем боя, а,

фактически, дезертировав, сло-

нялся по соседним деревням.

А как быть с остальными из

этого «героического взвода»?
В чем же правда? История
правды довольно длинная, хотя

мы ее и изложим как можно
более кратко.

Сперва попробуем устано-

вить, могли ли 28 бойцов из

4-й роты 2-го батальона 1075-
го полка 316-й стрелковой ди-

визии выиграть единоборство с

50 фашистскими танками. Са-
мый надежный из оставшихся в

живых свидетель командир

1075-го полка Илья Василье-
вич Капров. Он свидетельст-

вует: «...у меня в полку совер-

шенно не было противотанко.

вой артиллерии — ее заменяли

старые горные пушки, а на

фронте я получил несколько

старых французских музейных
пушек... Только в конце октяб-
ря 1941 года на полк получено

11 противотанковых ружей, из

которых 4 было передано 2-му
батальону, в составе которого

была 4-я рота (командир ро-

ты Гундилович, политрук Клоч-
ков). «...Я не помню сейчас,
были ли противотанковые ружья

в 4-й роте... Мы не успели как

следует укрепить позиции, как

появились немецкие танки».

Чем же отбивались 28 бой-
цов, если даже во всей роте не

было противотанковых средств?
Только гранатами? На каждого

по 2 танка?

Теперь главное: как же по-

явился этот легендарный взвод

в печати и кто свидетель тому,

что сражались именно 28? В
самом полку такого эпизода из

общей картины боя никто не

выделял. Все это на совести

прытких журналистов и обрадо.

вавшихся их сообщениям по.
литотделов.

Распространение сообщения в

печати о бое у разъезда Дубо-
секово началось с публикации
в газете «Комсомольская прав-

да» 26 ноября 1941 года за
подписью ее корреспондента

В. Чернышева. Называлась она

«Слава бесстрашным патрио-

там». В ней говорилось о том,

что на некое гвардейское под-
разделение «наступало до 60
танков и несколько батальонов
пехоты». Жестокая схватка
длилась «весь день, всю ночь

и весь следующий день», враг

устремился на рубежи, которые

занимала труппа красноармей-
цев во главе с политруком Дие-
вым» (началась путаница в

именах — Диев — это солдат-

ское прозвище Клочкова). Гор.
сточка отчаянных храбрецов,
по сообщению Чернышева,
сдерживала натиск 54 танков

более четырех часов. Тот же

Чернышев, отвечая на вопросы
следователя в 1948 году, объяс-
нял неточности своей корре-

спонденции ( в т. ч. и с фами.
лиями, так как он из одного

Клочкова сделал двух политру-
ков — Калачева и Диева) так:

«В 1941 году, в ноябре ме-

сяце... мы вместе с корреспон.

дентом газеты «Красная звез-

да» Коротеевым выезжали на

фронт, когда бои шли под Мо-
сквой. То, что было написано

потом мною в «Комсомольской
правде», рассказал мне ин-

структор-информатор в штабе
Панфиловской дивизии».

А что почерпнул «на фрон.
те» корреспондент «Красной
звезды» Коротеев? Его инфор-
мация исходит из разговора с

комиссаром 8-й (бывшая 316-я
СД) Панфиловской дивизии

Егоровым, с которым он встре-

тился при выходе из штаба
армии.

25 сентября 1991 года
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ВОЮШДОО»

напкчатаниому

НЕ ХОЧУ,

выпилены сплошные делянки

делового леса, а отходы так и
лежат куча-ми не убраны, ле-
жат штабеля заготовленной
древесины. Я и подумал: бо.
гатая наша страна, все разбра-

сываем, деловая древесина
гниет, и никому и дела до нее
нет. Люди ведь работали, им

деньги платили, и все насмарку.
Где был тогда лесник, который

ЧТОБЫ „ЩЕПКИ ЛЕТЕЛИ"
Уважаемая редакция. в

«Знамени труда» я прочитал
заметку начальника цеха био.
химочиетки завода «Сланцы»
В. Д. Кабанова «Кто выру-
бает деревья?». Речь идет о
порубке в районе Кривой Лу.
ки. Оказывается, нашлись хо.
зяева, отписки и оправдания
— виновных тут нет, все пра-
вильно. Сланцевское лесни-
чество оказалось правым. А я
думаю, они отписались. Инте-
ресно было бы знать, а кто
проверяет такие разрешения на

'«законные» лесозаготовки? Мы
пишем в редакцию, они отпи-
сываются, и делу конец. Но
ведь если проверять, как рабо-
тают наши лесозаготовители в
районе Савиновщины или в го-
родской зоне (район 1-й шах.
ты), то за такую работу, ду-
маю, их судить надо. И в пер-
вую очередь ответственно спра.
шивать с руководства нашего
лесничества.

Я еэдил собирать грибы,
ягоды в Савиновщину . Там

По следам

неопубликованных

писем

принимал выработанные эти
делянки? Разве за такое вре-
дительство не судят? Там по
делянкам не пройти и не про-
ехать, можно убиться или ноги
сломать. Отходы ее вывезены,
не убраны, валяются все оброс,
шие травой и кустарником. Как
теперь там добрые люди поса.
дят новый лес? Непонятно.
Одним словом, браконьеры лес-

ного массива, а не работники.
Главное, вывезти деловую дре-

весину. А там что осталось...
Легче штраф уплатить, чем
убирать. Варвары. Подобная
картина наблюдается и в рай.
оне 1-й шахты. Здесь у до.
рог штабелями складирована

древесина. Но она уже сшив,
шая, даже на дрова не годится.
Кто за все это ответит? Да ни.
кто. Все «наше», можно все

сгноить.

Я когда. то писал в газету,

что в районе улицы Загородная

и вплоть до 1-й шахты люди
вырубают лесной массив, в ос.

новном деловой — ели, березы
на дрова. Мне ответили, что это
городская зона, за нее отвеча-
ют городские власти. Попутно
пояснив, что там сама почва не
соответствует для лесных на-
саждений. Выходит, можно вы-

рубать и рубят, когда нет от-
ветственных. А отписки всегда
найдутся. Считайте как хотите,
но подобное отношение к при.
роде не может быть оправдано.

Мы все виноваты в том, что
допускаем варварство.

Теперь второй вопрос. 24 ав.

густа я поехал в лес у дерев,
ни Пелеши собирать бруснику.
(Сланцевчане сейчас ринулись
за ягодами). Ягод много. А как

их собирают, если бы вы по.
смотрели. У людей в руках са.
модельные совки с вилами, яго-
ды не собирают, а просто гре-
бут все подряд. Куда они гре.
бут? Откуда такая жадность?
Ведь всем известно, что такими
совками собирать ягоды нельзя,
вырываются корни ягодного
растения. К одной группе подо-
шла моя соседка М. Иванова,
сделала замечание. Ее никто не
послушал. Стали грубить, до.
называть эффективность совка,

и все равно гребли, как могли.
Беда с такими людьми, но, к
сожалению, их еще много. За.
преты на этот вид приспособле-
ний есть, а вот ответственности

нет, потому так смело и дейст-
вуют губители живого.

Б. ПЕТРОНИС,
житель города.

ЗЕМЛЯ

И ЧЕЛОВЕК НА НЕЙ

В педакцию газеты «Знамя труда» обратился пенсионер
И Г Юсоель по поводу того, что ему неправильно выплачи-
вается пенсия. Ему отвечает заведующаягородскнм отделом
социального обеспечения населения Т. Н. ВЕСЕЛивл.

«Письмо по недоплате пенсия направлено -на рассмотрение
в центр по выплате пенсий в г. Ленинград, ул. Замшина д. 6.
Документы направлены в марте текущего года. Для сведения
сообщаем, что вам начислена пенсия в размере 197 рублей 74
копейки и 65 рублей дотация, всего 262 рубля 74 копенки».

НА ПОДСТУПАХ Н МОСНВЕ

ДВАДЦАТЬ ВОСЕМЬ
Из показаний Коротеева сле-

v дователю; «...Егоров привел
пример 'геройского боя одной
роты с немецкими танками...
В то время вопрос шел о бое
пятой роты (на самом деле 4-я
— Е. П.) с танками противни-
ка, а не о бое 28 панфиловцев.
Егоров порекомендовал нам на-
писать в газете о героическом
бое роты с танками...».

Возвратившись в Москву, в
редакцию газеты, Коротеев рас-
сказал о бое роты редактору
Ортенбергу. Тот его спросил,
сколько же людей было в роте?
И Коротеев совершил ошибку:
«Я ему ответил, что состав ро.
ты, видимо, был неполный,
примерно 30 — 40 человек. Я
сказал также, что из этих лю-
дей двое оказались предателя-

ми».

Немного позже Ортенберг
снова спросил Коротеева о чис-

ле людей. И тот снова ответил:

«Примерно 30». Но так как

двое оказались предателями,

появилось число 28, которое
вошло в передовую статью
«Красной звезды» от 28 нояб-
ря, написанную Кривицким.

Дальше было следующее. В
конце декабря, когда дивизия

была отведена на переформи-

рование, в полк к Капрову при-

ехали Кривицкий и представи-

тели политотдела дивизии Га-
лушко и Егоров. Они настояли,

чтобы в донесении о бое было
именно 28 человек. После вы-

езда на место боя капитан Гун-
дилович — командир 4-й роты

по памяти перечислил фамилии
попавших в список на представ,

ление к званию Героя Совет-

ского Союза.

В апреле 1942 года из шта
ба дивизии прислали готовые
наградные листки, которые ко-
мандир полка вынужден был
подписать, хотя он при встрече
с Кривицким говорил о том,
что с танками дпался весь полк
и в особенности 4-я рота.
Командир полка оказался бес-
силен. Он и так пострадал за
отступление полка (был на не-
которое время отстранен от
командования). Пришлось сде-
лать уступку неправде ради
пропаганды чудо.подвига.

Если кратко изложить то,
что рассказал Капров после
войны, и сопоставить это с до-
кументами, вырисовывается

правда.

, 16 ноября 1941 года немцы

сделали с утра большой авиа-

ционный налет на позиции

1075.ro полка. Около 11 часов

на участке 2-го батальона по-

явились мелкие группы танков

— всего до 10 — 12. Сколько

танков шло на позиции 4-й ро-

ты, он не знает. Средствами
полка и усилиями 2.го баталь-

она танковая атака была отби-
та. Полк уничтожил 5—6 не-

мецких танков. Около 14 — 15
часов после артналета атака во-

зобновилась. Теперь широким

фронтом наступали свыше 50
танков. Главный удар был на-

правлен опять на позиции 2-го
батальона. В течение 40—45
минут танки противник* смяли

расположение батальона, в том

числе и участок 4-й роты, один

танк вышел к командному
пункту полка. Больше всего по-
страдала 4-я рота. Во главе с
командиром роты Гундилови.
чем уцелело человек 20 — 25,

остальные погибли. До начала
боя в роте было от 120 до 140
человек.

В архиве хранится радио-

грамма Капрова о том, что

полк окружен, и донесение ко-

миссара полка о больших поте-

рях (в том числе без вести про.

пало 600 человек). Имеется
также донесение начальника

политотдела дивизии Галушко
в политотдел 16-й армии за 17
ноября, в котором сообщается,
что, несмотря на самоотвер-

женность личного сбстава 1075.
го стрелкового полка в боях 16
ноября, противника остановить

не удалось, поскольку противо-

танковая оборона была слабой,
при этом в полку «пропало две

роты».

Полк смог отступить до стан-
ции Крюково.

Теперь можно подвести итоги

этой прискорбной истории.

Массовый подвиг всей роты и

всего полка безответственно-

стью не совсем добросовестных

журналистов приуменьшен до

масштабов мифического взвода.

Остались забытыми более 100
человек, которые полегли под

Дубосековом, а слава досталась

случайно названным людям. И
как тут не усомниться в деви-

зе «Никто не забыт, и ничто не

забыто»...

(Написано в основном по ма-

териалам «Военно-историческо-

го журнала» № 8 и № 9 за

1990 год).

Е. ПЕТРОВ,
обществ, корр.

В ДЕРЕВНЕ
НУЖЕН СТАРШИЙ

В настоящее время посте,

пенно начинают обживаться
так называемые бесперспек-
тивные деревни. Переселя-
ются семьи, строят дома
или покупают их переселен-

цы из городов, в основном
люди пенсионного возраста,

идет строительство на быв-
ших фундаментах. Возникает
много вопросов, касающихся
благоустройства, взаимопо-

мощи, заботы о престаре-

лых, распределение сенокос-

ных угодий для личного

скота и др. Иногда есть не-
обходимость коллективного

обсуждения жителями раз-
личных вопросов чисто мест-

ного характера. Да и вообще
по душам поговорить, посо-

ветоваться с уважаемым в

деревне человеком.
Но вся беда в том. что в

этих деревнях каждый жи-

вет сам по себе, разрознен-

но. Мне кажется, что попа
возродить в таких деревнях

существовавший в России
порядок выборов старост,

которые бы имели не тол >ко
обязанности, но и права по

отношению к жителям в де-

йИ8Гинвв
ревне, в том числе и к тем,

кто временно там прожи-
вает, чтобы они были не
только помощниками в ра-

боте сельских Советов, но и
сельские Советы признава-

ли бы их как своих офици-
альных представителей на

селе, уважая решения сель-
ских сходов. В общем, ну-

жен статус о старостах.

Очень бы хотелось узнать

мнения об этом депутатов
горсовета и жителей отда-

ленных от сельских Советов
деревень. А выборы можно

провести в них вместе с вы-

борами мэров городов или в

другое время. Важно, чтобы
в этих мероприятиях актив-
но участвовали народные де.

nv -таты. которых избрали
жители этих деревень.

И. ШИБАРШИН.
Д. Федорово Поле Ста-
ропольского сельсовета.

Сланцевский городской совет
освод

объявляет набор на курсы

СУДОВОДИТЕЛЕЙ - ЛЮБИТЕЛЕЙ.
Начало занятий 9 октября. Заявления принимают-

ся по вторникам и четвергам.
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В ремонтно- .'  управлении
11(10 „Ленинградсланец"

за наличный расчет

изготовляют мебель:
СТОЛЫ разных форматов,
ДЕТСКИЕ КРОВАТКИ двухъярусные,

ТАБУРЕТКИ,
СКАМЕЙКИ.
Продажа и прием заявок производится на г 'герри-

торип РСУ в магазине.

Обращаться по телефону 73-891.
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В УСЛОВИЯХ РЫНКА ВАМ ОБЕСПЕЧИТ

гарантированно

рабочее место

только специальность
«ЭКОНОМИКА, ФИНАНСЫ, БУХГАЛТЕРСКИЙ

УЧЕТ И УПРАВЛЕНИЕ МАЛЫМИ ПРЕДПРИЯ-
ТИЯМИ РАЗЛИЧНЫХ ФОРМ СОБСТВЕННОСТИ».

Специально для вас консультативно - внедренчес-

кая фирма «ВЭКАС» организовала обучение без от-

рыва от производства.

Продолжительность обучения — 2,5 месяца.

Оплата за обучение: 300 рублей — за наличный
расчет, 350 рублей — по безналичному расчету.

Ждем вас с 1 по 15 октября в Санкт-Петербурге
на Лиговском проспекте, 226/7 для тестирования дело-

вых и личностных качеств (с комментариями и ре-

комендациями опытных психологов) и зачисления в

заочные группы.

Справки по телефонам: 166-66-86, 166-39-07.
1-1



ф ЗАРУБЕЖНЫЙ КАЛЕЙДОСКОП
ВИНДХУК. (ТАСС). Са-

мым притягательным эк-
опортным товаром ЮАР ста-
ли, едва появившись на свет
в йоханнесбургском зоопар-
ке, два львенка с необыч-
ным белым окрасом. Малы-
шам — немногим более ме-
сяца, а их хотят заполучить
как минимум 300 зоопарков

в Европе, Амешке и Азии.
Еще бы! Во всем мире из-

вестно лишь 15 белых «ца-
p.eii зверей*. Из них 9 роди-

лись в Южной Африке.
МАПУТУ. Среди товаров,

поставленных в этом году
на международный рынок

Мозамбиком, фигурируют
полторы тысячи... живых

крокодилов. Еще 150 гото-
вы к отправке в ближайшие
дни. Часть крокодилов про.

дается в соседние Зимбабве
и ЮАР, а некоторым при-

ходится совершать путешест-

вие в Японию. Эти страны
— основные клиенты трех

мозамбикских— фирм, про-

бующих силы в этом не-

обычном и весьма прибыль-
ном бизнесе. Ио мнению

тех, кто занимается выра-
щиванием крокодилов, экзо-

тический бизнес — это не

только доход, но и помощь

живой природе. Если бы ма-
териал для модных сумок,

поясов и туфель добывался
только с помощью охоты, го-

ворят они, крокодилы на-
верняка уже оказались бы в

«Красной книге».

ЛАГОС. Более шести ча-

сов продолжалась в ниге-

рийском городе Илорин
(штат Квара) операция по
спасению двух местных жи-
телей, упавших в вырабо-
танную скважину на глуби-
ну около 30 метров. Как со-

общило агентство НАН, 32.
летняя Рабиату Гаруба на-
ходилась в своем доме, ког-

да под ней внезапно прова-
лился пол и она оказалась
глубоко под землей. Привле-
ченный криком женщины со-
сед попытался спасти ее, но
сорвался в зиявшую в полу

дыру. Прибывшая на по-
мощь пожарная команда

после многочисленных уси-
лий извлекла на поверхность

пострадавших, находившихся

без сознания. Причина про-
исшедшего заключается в

том, что дом Гарубы был
построен на месте вырабо-
танной водяной скважины,
которая в нарушение правил
была засыпана не камнями,

'а мусором в переметку с
травой. Обильные тропиче-
ские дожди размыли сква-
жину, и под полом дома об-
разовалась пустота.

БУХАРЕСТ. (Корр. ТАСС
Андрей Тимофеев). Очеред-
ной вызов «чуме XX века»
— СПИДу бросил 50-летний
румынский Фармацевт Алек-
сандру 'Горжеску из города
Вая-де Арамэ (уезд Мехедин.
ци). 7 сентября этого года

он во главе коллектива вра-
чей приступает к лечению
но собственной методике пя-
ти добровольцев, больных
СПИДом.

Торжеску — потомствен-

ный Фармацевт — имеет
большой опыт по лечению

кожных заболеваний. За по-
следние семь лет, как пи-
шет газета «Либнртатя», он,
применяя свою собственную
методику, помог тысячам
больных, многие из которых

считались безнадежными 1 и

которым не помогали обыч-
ные методы.

Не имея опыта борьбы со
СПИДом, румынский фарма-
цевт считает, что некоторые
методы и медикаменты, шш-

, меняемые им при лечении
ряда кожных ^заболеваний,
могут успешно применяться
и против СПИДа На первом
этапе больные пройдут об-
щий цикл лечения с исполь-
зованием комплекса меди-
цинских препаратов против
вируса возбудителя этой
болезни. При этом Торжеску
дает 50-процентную гаран-
тию успеха своей методики.
Какие это будут медикамен-
ты и в чем заключается его
метод, он пока не сообщает.

КАИР. (Корр. ТАСС Анд-
рей Маляров). Существенно
разнообразить программы
египетского телевидения
предложил на днях... палач
центральной каирской! тюрь-
мы Хильми Султан. Как сооб-
щила сегодняшняя «Ид-
жипшн газетт», он посовето-
вал властям и руководству
телевидения незамедлитель-

но начать прямые трансля-
ции процедуры повешения.
«•В воспитательных целях,

естественно», — пояснил
Султан. Повешение,— говорит

он, — страшное зрелище.

Многие из тех, кто уже ре-
шился на совершение тяж-
кого преступления, переду-
мают после того, как увидят
казнь собственными глазами.

Впрочем, телетрансляция

казни — лишь первый шаг
в «воспитательной» про-
грамме Султана, за плечами
которого более 20 лет рабо-
ты и 240 повешенных пре-
ступников. В дальнейшем он
предлагает казнить преступ-
ников на одной из центпаль-
ных площадей столицы.

СШЦЕВСКИЙ ЦЕНТР
ЗАНЯТОСТИ НАСЕЛЕНИЯ

приглашает на работу
на следующие предприятия и в организации города:

В АВТОШКОЛУ ДОСААФ —

УБОРЩИЦУ,

В ШКОЛУ № 12 —

ГАРДЕРОБЩИЦУ.

Справки по телефону 2-12-33. ^ ^

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ЧЕТВЕРГ, 26 СЕНТЯБРЯ
9.00 — Программа передач.

9.05 — Детский экран. 9.50 —

«Мельница Калифара». Худ. ф.
18.00 — Телеинформация.
18.10 — Мультфильм. 18.20
— Французский язык — моя

любовь. 18.50 — Новости.
18.55 — Вечерняя программа.
19.00 — Актуальная . камера.

19.15 — Детский экран. 19.45
— Реклама. 19.50 — О прош-
лом и настоящем. 20.20 —

Земля Франца Иосифа. 21.00
—• Под небом. 21.30 — Акту-
альная камера. 21.55 — Рекла-
ма. 22.00 — Вечер кино. 22.30
— Концерт. 22.45 — Новости.

1т——т
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ШАХТА
«ЛЕНИНГРАДСКАЯ»

приглашает ыа ра&оту

ГРУЗЧИКОВ - СТРО-
ПАЛЬЩИКОВ омтс,

ВОДИТЕЛЯ автопогруз-

чика ОМТС,
РАБОЧИХ подсобного хо-

зяйства,
СЛЕСАРЕЙ - РЕМОНТ-

НИКОВ,
КУЗНЕЦА,
МАШИНИСТОВ крана,

ТОКАРЯ,
ЭЛЕКТРОСВАРЩИКОВ.
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Раисе Дмитриевне
МИХАЙЛОВОЙ

Поздравляем с 70-летием,
Желаем крепкого здоровья,

долгих лет жизни, благополу.
чия.

Дочери, зять, внуки.

Гтепевидение!

ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 25
сентября — «Лорд.дракон».
Начало в 17 часов. «Человек

о 1 г   за бортом». Начало в 19 часов.
У тренняя г». ! а . • «Танец плоти». Начало в 21 час.

Испанский язык. 1-и год оо\ -

чения. 8.45 — Испанский язык
2.Й год обучения. 9.15
«Новая реальность». 9.40

КИНОТЕАТР «ТРУД». 25
сентября — «Зомби смеются»

Екатерине Петровне
ПЕТРОВОЙ

Коллектив Сланцевской неф-
тебазы поздравляет Вас с юби- ский час.

леем. Желаем здоровья, сча-

стья и семейного благополучия.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 26 СЕНТЯБРЯ

6,30 Утро. 9.00 — Дет-
10.00 — Футбол.

B“- Р итмСЦ чес к а я*' У J п ш 'н а- («Мертвецы, не. умирают»). На.
стика.

11.00 — Без ретуши

— Док. ф.
Передачи ЦТ

13.35 — «Долгое эхо в го

чало в 18.10, 20, 22 часа. Для
19 ю Дете й- «Дичок». Начало в 15

часов 30 минут.

Александру Григорьевичу
ЛОГУНОВУ

Сердечно поздравляем с юби-
леем и правам ухода на заслу-

женный отдых. Благодарим за

ДОМ КУЛЬТУРЫ
^ j 1 „„„„ i/i/i п КОВ. 25 сентября

12.00 — ТСН. 12.15 — По рах». X. ф. 1-Я серия. 14.40 полюблю»,

сводкам МВД. 12.30 — Дело. — Фильм .концерт, lo.lo | 7 щ 21 час.

вой курьер. 14.15 — Теле. «Продолжение песни». , _

микст. 15.00 — ТСН. 15.15 — 17^° — Мультфильм 17.10 •
«Труженики моря». X. ф. 16.20 Фильм. концерт. 18.15
— Мультфильм. 16.50 — Бир. Поет И. Журина.
жавой пилот. 17.00 — Кон. 18.30 Баскетоол. В пере.

17.15 — Док. ф. 17.40 Ры,ве — Парламентский вест.

ГОРНЯ
— «За-
качало в

СЛАНЦЫ-
АГРОПРОМХИМИИ 

церт. 17 15 — ДОК. Ф. 17.40 ’ЦЫ'ВС
долголетиий добросовестный _y Rn,„' HOT 17 Т« _ ri n i« ник России. 20.00 — Вести.
mrm.TT Жпимт impnimrn ППППП ЬЛОКНОТ. 11.40  „ДО 10труд. Желаем крепкого здоро-
вья, новых трудовых успехов,
счастья и благополучия.

Коллектив Сланцевского
узла связи.

Ф

СЛАНЦЕВСКОЙ
ДЕТСКО-ЮНОШЕСКОЙ

СЙОРТИВНОЙ
ШКОЛЕ

требуется

20.15 — Спокойной ночи,и старше. 18,30 — ТСН. 18.45
— Азы карьеры. 19.00 — По ма ;™ 1™'
сводкам МВД. 19.15 — «Кру. 20.30 Грани.

Верховного Совета ЩИК>

срочно требуются
на постоянную работу

ЭЛЕКТРОГАЗОСВАР-

шение «Мари Диэр». ХудГф. ^ «.сшш -

21.00 - Информационная про. oofs - Реклама 23 00 -

грамма. 21.40 - Музыка в 23 .20 - Теннис3 ' 23.35

УБОРЩИЦА.
2—1

эфире. В перерыве (22.40) —

ТСН. 23.55 — Возвращение.
0.25 — Беседы с епископом

В, Родоянко. Передача 6. я.

РОССИЙСКИЙ
КАНАЛ

Передачи ЦТ

7.30 — Телебиржа. 8.00 —

Пятое колесо. (Продолжение)
Передачи ЦТ

0 35 — Баскетбол.

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

Сланцевский '
принимает клюкву

по цене 10 рублей за I кг

Пункты приема:

Сланцевское лесничество — по адресу: Комсо-
мольское шоссе, д. 21.

Лососкинское лесничество — д. Овсшце.
Выскатское лесничество — д. Выскатка.
Черновское лесничество — п. Черновское.
Загривское лесничество — д. Печурки.

' 3—2

ЧЕТВЕРГ, 26 СЕНТЯБРЯ
7.35 — Завтрак бизнесмена.

7.45 — Час кино. 9.05 — Ли.
тература. 6 кл. 9.30
ка — детям. 9.50 —

10.05 — Литература. 8 кл.
14.00 — Камертон. 15.00 —

«Вечерний лабиринт». 16.00 —

ТТЦ «Лира». 16.50 — Геог-
рафия. 7 кл. 17.30 — Теле,
станция «Факт». 17.35 —

Мультфильмы. 18.00 — Теле,
биржа. 18.30 — Муз. фильм.
19.00 — Гражданин и закон.
20.00 — Большой фестиваль.
20.15 — Реклама. 20.20 —

Телестанция «Факт». 20.40 —

Реклама. 20.45 . — Спорт,

КРАНОВЩИК,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ,
ВОДИТЕЛЬ категории

«Д»,

СТОРОЖ БМУ,
ТРАКТОРИСТ на экска-

ватор ЭО-26-21,
ИНЖЕНЕР - ЭЛЕКТРО-

МЕХАНИК.
За справками обращаться

Музы- в отдел кадров по телефону
Концерт. 64-790.

3—1
•

ГОРОДСКОЙ
ВЫЧИСЛИТЕЛЬНОЙ

СТАНЦИИ

требуются на работу

Коллектив Сланцевского
хлебокомбината выражает
искреннее соболезнование
Зинаиде Павловне Мороз по
поводу смерти ее отца.

Коллект ив горбыту п рав-
лелшя глубоко скорбит по по-
воду трагической гибели МО-
НИ4 Натальи Игоревны и

выражает соболезнование
родным и близким покойной .

Коллектив учителем и вы
пускников 1986 года средней
школы № 1 выражает глу-

бокое соболезнование Марии
Васильевне и Михаилу Ива-
новичу Григорьевым по по
воду трагической смерти

ГРИГОРЬЕВА Але ксандра.

Коллектив цеха «карьер»
цементного завода глубоко
скорбит и искренне соболез-
нует родным и близким по
поводу трагической гибели
ГРИГОРЬЕВА Александра
Павловича.

Коллектив гинекологичес-

кого отделения РТМО глу-

боко скорбит по поводу
смерти ТРУСОВОЙ Нины
Васильевны и выражает глу-
бокое соболезнование род.

НЫ1М и близким покойной.

Педагогический коллектив,
родители и учащиеся 96 и
6а классов школы № 5 со-
болезнуют Наталье и Юрию
Харичевым по поводу смер-
ти отца.

Коллектив ОТК СПЗ
«Сланцы» выражает искрен-
нее соболезнование Маргари-
те Григорьевне Косенковой
в связи i безвременной смер.
тью мужа.

■е'

Сердечно благодарим коллек-
тивы токарного участка, РМЦ
СПЗ «Сланцы», друзей, оказав,
ших помощь в похоронах наше,
го дорогого и любимого Степа-
нова Юрия Васильевича.

Папа, мама, жена, дети.
ЭЛЕКТРОМЕХАН И К И .

по ремонту счетно-вычисли- Сердечно благодарим коллек.

тельной техники. Зарплата тнвы автотранспортного пред-
спорт, спорт. 21.00 — Инфор. свыше 700 рублей в месяц, приятия, ЛПО «Ленинграде™,
мационная программа. 21.40 — Пбпянпткся пп чппргу неИ»« соседей, друзей и знак о.
600 секунд. 21.55 - Новая Обращаться по адресу. мых _ оказавших помощь в по.

страна. 23.135 — Плоды просве У'' 1 - Кирова, 42, телефон хоронах нашего дорогого Ка.
щения. 0.45 — «Где б ни был 2-10-32. лайдина Анатолия Федоровича,
я » 3—2 Жена, дети, внуки.
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